



## 商店街がにぎわう！ ヤーヤーまつり♪

8月8日㊦、市街地の商店街でヤーヤーまつりが開催されました。会場は歩行者天国となり、市長たちによるテープカットで祭りが始まりました。

商店街ごとに、大道芸やよさこいソーラン、巨大輪投げ、バンド演奏などのゲームやイベントが行われ、会場には多くの人だかりができ、終始にぎやかな雰囲気になっていました。

来場していた方たちは、「射的で景品が取れたので良かった」「暑いけど楽しかった」など楽しそうに話をしてくれました。



8月13日㊦、本宮行政局で本宮町新成人を祝う会が開催されました。25名の新成人が出席し、恩師からのビデオレター上映や校歌斉唱、新成人代表の挨拶などが行われました。



8月5日㊦、東部地区を対象に、第1回津波避難対策ワークショップが開催され、地区ごとの津波避難計画を策定するため、避難場所の確認や危険箇所などについて話し合いました。

# 笑顔が彩るまちのたより みんなの彩時記



8月19日㊦、田辺扇ヶ浜海水浴場でビーチサッカーフェスティバルが行われました。14チームが参加し、予選リーグと勝ち上がった上位4チームによる決勝トーナメントを戦いました。

## 自然を通して楽しんで 大塔地球元気村

8月11日㊦㊧、大塔水辺の楽校などで、大塔地球元気村が開催されました。

カヌーや木工など、様々な体験教室が開かれたほか、川辺では鮎のつかみ取りが行われ、子供たちは夢中で鮎を追いかけました。

ステージ上では、バンドやよさこい踊り、川と自然を考えるフォーラムなどが行われ、会場は大いに盛り上がりを見せました。そして会場全体でテーマソングを歌うと、盛り上がりは最高潮に達し、最後は大塔の夏空を彩る花火で締めくくられました。



7月24日㊦・25日㊦、田辺祭が行われ、お囃子の音色と人々の熱気に包まれたまちを笠鉦が巡行しました。また、和歌山大学・神島高校・田辺高校が祭の情報発信のため、聞き取り調査を行いました。



7月31日㊦、紀南文化会館「大ホール」で Санктペテルブルグ国立舞台サーカスが開催。空中ブランコやジャグリングなど様々な演目が行われ、観客を魅了しました。

